



6年生を送る会を開きました！

2月22日（木）に「6年生を送る会」を開きました。15日（木）の予定を1週間延期しての開催となりましたが、雨の中、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、大変ありがとうございました。約1時間の会となりましたが、今年一年間、西小学校のリーダーとしてお世話になった6年生に、そして、いつもかっこよくキラキラ輝いていたお兄さんお姉さんに、下級生一同、合唱や合奏、劇などを通して感謝の気持ちをしっかりと伝えることができました。また、会の最後には6年生から素晴らしい合奏と合唱のプレゼントがありました。迫力ある演奏や「ありがとう」の歌声と言葉に、6年生の想いがしっかりと込められていました。6年生とのお別れはとても寂しいですが、卒業までの1ヶ月を大切に過ごし、たくさんの良い思い出を作りたいと思います。



【主役の6年生が入場！！プレゼントのメダルと笑顔が輝いていました】



【来年度のリーダー5年生が進行します堂々としていて頼もしい！！】



【全員で一緒に歌う最後の校歌ですとっても寂しいです…】



【各学年代表から心のこもったプレゼント！6年生のみなさん お世話になりました！】



【1年生； 劇 「6年生カルタ」】



【2年生； 合唱 「手のひらを太陽に」】



【3年生； 合唱・合奏 「パフ」】



【4年生； 合唱 「大切なもの」】



【5年生；合唱・合奏
「夢の世界を」「威風堂々」】



【6年生； 合奏・合唱
「ラバースコンチェルト」「ありがとう」】

大谷選手から グローブが届きました！！

みんなが待ちに待った「大谷グローブ」が私たちの西小にも届きました。朝の運動で、西小ファイターズの代表がキャッチボールを披露し、その後、各教室を回って順番に手に取りました。

